
 

 
 

 2023年 9月 7日 

週報第１877号 
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本日のプログラム＜第２１９６回例会＞ 
 

 会員研修 

Photograph 8/21 シェーンさん福岡空港到着 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



石田 徹と申します。趣味は読書とお酒を飲む事です。 職業は苅田町で清掃業をさせて頂いており、 

会社名は京都環境サービス有限会社と申します。 僭越ながら本日は自分の事をお話しさせて頂きます。 

私は 1974 年 10 月 4 日、 行橋市にあります、しんもと産婦人科で産まれました。 両親は何事にも徹する人間になれ

るようにと、(徹)という名をつけてくれたそうです。 家族構成は、両親と 3 歳年上の兄、私の 4 人家族でした。自宅

は小学校 6 年生までは尾倉、私が中学生になる時に、 小波瀬に引っ越しました。 高校 2 年生の途中から高校卒業ま

では 3 歳年上の兄が小倉南区城野で一人暮らしをしていた為そこで一緒に暮らしました。 

高校卒業後は学生時代のバンド活動に未練もあり、時間の作りやすい 3 交代勤務の仕事を探して 苅田町の有限会社磯

島興産へ入社致しました。 仕事も慣れてきた頃、私の人生観を大きく変える方と出会いました。屏さんです。 当時

私が三交代勤務で働いていた 21 歳位の頃、 屏さんはセブンイレブンで働いており、私が出勤時に屏さんの居るセブ

ンイレブンでよく買い物していた為、会う度に少しずつ話をする様になりました。深夜等、お店が空いている時には

裏の事務所スペースへ招き入れてもらい、私の職場の愚痴 や将来の夢、相談等を親身に聞いてもらい、時には屏さん

自身の夢を語って聞かせてくれました。今まで自分の周りに居ない大人の人で、とても強烈な刺激をうけた事をよく

覚えています。 いつも親しみを込めて、(屏兄ちゃん)と呼ばせてもらいました。屏さん、その節は本当にありがとう

ございました。 

いろんな職業に就きましたが、浅知恵しか無く安易に考えていた若い私にとって、やり甲斐よりもそれ以上の苦悩が

多く、砂を噛むような思いの毎日が続きました。そんな日々が続く中、 私が 28 歳の頃、 実家の父と兄に呼ばれ、親

父ももう歳だし、 そろそろ実家家業の清掃業で一緒に働かないか?と声をかけてくれました。 当時、色々な諸事情で

悩んでいる私を救うための誘いだったのだと思います。私は父と兄の誘いをありがたく受け止め、お店を売却し、 兄

と共に、 実家家業の清掃業で働く運びとなりました。清掃業で兄と共に働き、10 年ほど経った頃、兄に病気が発覚し

ました。 その後、 家族一丸となり兄の闘病生活に励みました。辛い闘病生活の中、 余命宣告よりもずっと長生きを

してくれましたが、まもなくして 42 歳の若さで兄は天国へと旅立ちました。私は幼い時からずっと兄に着いて回り、

バンドを一緒に組み、いつも一緒で本当に仲の良い兄弟だったと私たちを知る方から言って頂けます。どんな場所、 

誰の前でも弟の私を連れている事を恥ずかしがらず、可愛がってくれる 

優しい自慢の兄でした、そんな兄の弟で居られる事が幸せでした。 

会社の代表取締役でした兄が亡くなり、その後は私が会社を引き継ぎ現在に至ります。 

私は現在、学生時代、兄と共に過ごした小倉南区城野で、いつも私を支えてくれる、 

愛する妻と近頃反抗期の高校 2 年生の息子、  

9 歳の老犬一匹と毎日家族幸せに暮らしています。 

簡単ではございますが以上が私の卓話となります、 

皆様ご清聴ありがとうございました。 

Hey シェ－ン！ Welcome to tapan and 苅田ロータリクラブ 

Make lots of friends and enjoy Japan for the next time 

I hear you like baseball  I love baseball too  

Lets play catch next time   

 

本日 8 月 24 日はこころ接骨院 8 周年の記念日です。おめでとうございます。 

ますます頑張って下さい！ 

さて昨日は高校野球の決勝戦がおこなわれました。結果は慶應義塾高校が 107 年ぶり

に優勝となりました。慶應と仙台育英のユニフォ－ムがほぼ一緒だったことにおきづき

になりましたか？これは仙台育英の理事長が慶應出身でユニフォ－ムを決めるときに

そうしたそうです。慶應の伝統というか応援もすごいものがありました。 

それからエースの小宅君。入学するときには 50 校から誘いがあったそうですが森林監督、慶應で野球が

したいとスポ－ツ推薦のないの慶應を受験したそうです。 

我々の会社もそしてロ－タリ－も魅力あるものにしてこの会社にはいりたい、ロータリ－クラブに入っ

てみたいと思ってもらわないといけないと思います。 

本日の卓話は石田会員、城戸会員の新入会員卓話となっております。 

魅力あふれる卓話を期待して会長の挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2195回例会記録〈8月 24日〉会長の時間 高城 直紀 

 

会員卓話 石田  徹会員 



皆さんこんにちは。城戸哲也です。 

松坂世代の４３歳。誕生日はパンツの日（８月２日）です。 

出身は北九州市の若松区で３０歳で結婚するまで若松に住んでいました。 

 中学高校時代はスラムダンクや NBA 全盛期ということもありバスケットボールをしておりました。 

当時は BS で NBA が放送されており、部活を終え帰宅し、夕食後にすぐ寝て深夜に起き NBA を観戦 

するという毎日を過ごしました。大学は久留米大学商学部に進学し、久留米で４年間一人暮らしをしておりました。 

カラオケ屋でバイトをして仕事の基礎を学びました。オーナーとは今でも仲良くさせてもらっています。カラオケ屋

での面白話はたくさんあるので興味のある方は是非お酒の席で。就職活動はろくにせず、税理士の資格を取得した

い！ということで専門学校に行くことになりました。友人に経営者の息子も多く彼らと仕事でも付き合えるものはな

いかと考えた結果でした。しかし、税理士試験はあまりに難しく量も膨大であったたため、合格は難しいと判断した

私は求人雑誌から応募し税理士事務所（税理士法人北九州総合会計）に勤務することになりました。 

そこから１１年間税理士務所で勤務しながら税理士試験を受け続けましたが、試験に合格することは 

ありませんでした。税理事務所では様々な職種の会社、経営者と接することができ貴重な体験をさせていただき、カ

ラオケ屋に続き私の仕事の基礎を築かせてもらいました。一生この仕事をしていくものだと思っていましたが。 

 ある日義父から決算書を見てほしいと話があり決算書の説明をしました。（身内話なので割愛しますが）色々なこと

があり京都総業（株）の代表取締役に就任することになりました。 

というわけで京都総業は妻の家系の会社でした。京都総業は UBE 三菱セメント社の粉の状態のセメントを運搬する

仕事をしております。昔は苅田町でもトラックが走っていたそうですが今は無くなってしまいました。 

現在は熊本県の八代市を拠点に熊本県内の生コン屋や工事現場へセメントを運搬しております。 

何の引き継ぎのないまま社長へ就任したため、整備工場は一旦閉めて八代の仕事に集中し仕事を覚えました。 

元々車好きということもあり、いつか整備工場を復活させたいと思っており 

５年ほど前から整備士を雇い自動車の整備工場を復活させて現在に至ります。 

 当時苅田町に知人は同級生の１人だけで、他は誰も知らず、お店も全くわかりませんでした。 

ある時不動産の相談をした渡辺さんにお誘いをいただき苅田商工会議所青年部に入会しました。 

誰も知人がおらずなかなか参加できずにいたところ、 

廣田さんが委員長の時に委員会のみんなと仲良くなれるよう機会を 

作っていただき少しずつ皆さんと仲良くなっていきました。 

今では苅田町にもたくさんの先輩方や友人知人ができ青年部の 

皆さんには感謝しております。 

そんな青年部の先輩方に御声かけいただき、 

少しでも恩返しができればと苅田ロータリークラブに 

入会させていただくことになり今この場所に立っております。 

以上新入会員卓話でした。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際青少年交換 シェーンさん 挨拶 

 

私はアメリカのシェラン

というところから来まし

たシェーンといいます。 

趣味は野球とギターで

す。京都高校に通い、野球

部にも入って頑張ります

ので皆様よろしくお願い

します。 

 

会員卓話 城戸 哲也会員 



＜2023～2024 年度ＲＩ＞  会 長  ： ゴードン R マッキナリー 

＜第 2700 地区＞            ガバナー ： 吉田 知弘 

＜苅田ロータリークラブ＞    会  長 ： 高城 直紀 

幹 事 ： 木部 義憲 

ＳＡＡ ： 廣田 琢磨 

＜創 立＞ 昭和 51 年 6 月 28 日 

＜例 会＞ 毎週木曜日 12：30～ブルーポートホテル TEL 093-475-8844 

＜事務局＞ 苅田町京町 2-3-1 TEL 093-434-1488 FAX 093-434-6543 

e-mail kanda-rc@f4.dion.ne.jp URL:www.kanda-rc.com 

IT・週報委員会委員長：井手口貞治・山下 博司 ・中尾 則子 

 

９月７日インターアクト例会が１６時より苅田工業高校であ

りますので皆様の出席をお待ちしています。 

 

ニコニコ BOX                 親睦委員 藤川 哲晃  
 

高城 直紀 シェーン、エンジョイ!! 

渡邊  剛 皆様シェーン君をよろしくお願いいたします。 

緒方あかね 石田さん、城戸さん新人卓話ありがとうございました。松本さん８周年おめでとうございます 

      父の初盆にたくさんの方が来てくださりありがとうございました。 

松本  聡 本日開業８周年を迎えることができました。これからも頑張ります。 

石田さん、城戸さん卓話ありがとうございました。   

屏  正隆 シェーン君ようこそ苅田ロータリーへ。石田さん、城戸さん新人卓話ありがとうございました。 

皆さんの人生素晴らしいですね。城戸 哲也 誕生祝ありがとうございました。 

竹部 武男 早退します 

坂岡 英俊 シェーン君よろしくお願いいたします。石田さん、城戸さん卓話ありがとうございました。。 

城戸 哲也 卓話の機会を頂きありがとうございました。 

藤川 哲晃 シェーン君いらっしゃい。楽しんでください。 

石田  徹 卓話を聞いていただきありがとうございます。シェーン君ようこそ日本へ。 

      松本さん周年おめでとうございます。木部さん手術頑張ってください。 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

9/14 外来卓話 ブルーポートホテル 

9/21 観月会 胡坐 

9/28 大江ガバナー補佐訪問 ブルーポートホテル 

10/5 ガバナー公式訪問 ブルーポートホテル 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 

藤川委員長 

 

 

行 橋 Ｒ Ｃ   

9月 12日（火） → 月見例会みやこホテル  

9月 19日（火） → 休会（祝日週） 

9月 26日（火） → 公式訪問クラブ協議会 

 

行橋みやこＲＣ  
9月 27日(水)  →大江ガバナー補佐クラブ協議会 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

9月 13日(水) →12日(火) 芸術文化体験事業 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
9月 8日（金）→ × 

9月 22日（金）→ × 

9月 29日（金）→ 観月会オープンロータリー 紀文  

10月 6日（金）→ クラブ協議会公式訪問リハーサル  

10月 13日（金）→ × 

10月 20日（金）→19日（木）吉田ガバナー公式訪問  

10月 27日（金）→ × 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   
9月 14日（木）→観月夜間例会 18：30～ニューいずみ 

 

 

 


